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Betis viene por 
Nelson Deossa

Palmeiras va 
con todo por 
Marcel Ruiz
El club brasileño está dispuesto a 
desembolsar 14 millones de dólares 
por el elemento de Toluca.

Marcel Ruiz podría convertirse en elemento del 
Palmeiras. El centrocampista de 24 años de edad 
despertó interés de dicho equipo y también del 
Ipswich Town de la Segunda división de Inglaterra, 
sin embargo, todas las señales apuntan a que su 
destino está en Brasil. Pablo Oliveira, periodista 
brasileño especializado en fichajes, comentó en su 
cuenta de X la cantidad que estarían dispuestos a 
pagar por él.

Según informó, el Palmeiras podría tranquilamente 
desembolsar hasta 14 millones de dólares por el 
campeón del Clausura 2025. El club paulista espera 
recibir una respuesta a más tardar este martes. Las 
negociaciones siguen avanzando y si todo sigue 
su curso como hasta ahora, Ruiz cambiará de aires 
rumbo a la liga más competitiva del continente.

Sin embargo, si hay alguien que espera impedir esto 
es el propio entrenador, Antonio Mohamed. La noche 
de ayer, en la derrota de Toluca a manos de Tigres en 
donde Marcel anotó un gol, el estratega reafirmó 
su intención de quedarse con el valioso elemento: 
“Nosotros queremos que se quede porque, como 
hemos repetido, es un jugador importantísimo. Por 
eso hoy decidimos que jugara solamente un tiempo 
para que dosifique la carga que vienen teniendo”.

Mohamed está convencido incluso que de 
permanecer en Toluca, tendrá más chances de 
recibir una convocatoria por parte del Tricolor con 
miras a la Copa del Mundo del siguiente año: “La 
ilusión nuestra es que se quede. Aparte, jugando a 
este nivel y jugando aquí, tiene más posibilidades 
de jugar el Mundial”, añadió.

Larcamón desea 
un delantero más

El director técnico de la máquina celeste espera a 
Jovic o algún otro centro delantero con capacidad 
goleadora.
Ángel Sepúlveda se ha lucido en el inicio del 
Apertura 2025, el delantero de Cruz Azul tiene 4 
goles en 3 partidos y anoche en el Estadio Olímpico 
Universitario, anotó un tanto espectacular de 
chilena. ‘El Cuate’ es querido por los aficionados de 
la máquina cementera como respondieron algunos 
aficionados a la encuesta realizada por AS México. 
Aun así, el director técnico de la máquina cementera, 
Nicolás Larcamón, confirma que el equipo necesita 
un jugador que le compita el puesto al ofensivo de 
34 años de edad.
Nicolás Larcamón, opinó lo siguiente ante la 
pregunta de AS México, si buscan a Luka Jovic o en su 
lugar, contratar a otro centro delantero, “un golazo, 
para sacarse el sombrero, de crack. Me deja muy 
contento por la versión del delantero que tenemos. 
Me deja conforme porque ‘Sepu’ viene teniendo un 
impacto muy bueno en cuanto a números”, expresó 
el argentino.
“Estamos conscientes de que el calendario, el 
semestre es muy exigente. No podemos darnos el 
lujo con un solo jugador, confío mucho en Mateo 
(Levy), pero es un jugador que está en formación. 
Seguimos trabajando en eso, confío mucho en el 
trabajo de la directiva y espero en estos días tener 
conclusión sobre esa situación”, indicó Nicolás 
Larcamón.

Leagues Cup
Cruz Azul se medirá el próximo jueves a Seattle 
Sounders en el inicio de la Leagues Cup, su segundo 
compromiso será contra LA Galaxy el domingo 3 
de agosto y el 7 de agosto cerrarán con el equipo de 
Colorado Rapids, Nicolás Larcamón, comentó que 
es un torneo que tomarán con seriedad, Hay que 
recordar que el cuadro de la Noria fue el primer 
ganador del evento entre la MLS y la Liga MX en el 
2019 de la mano de Robert Dante Siboldi.
Cruz Azul ocupa el quinto lugar de la clasificación 
del Apertura 2025, tiene 5 puntos, 7 goles anotados y 
4 recibidos, su compromiso de la jornada 4 será ante 
el Atlético de San Luis.

 Guillermo Ochoa y Diego Reyes no encuentran equipo

América y su 
terrible racha: 

cuatro victorias 
en los últimos 

17 juegos 
oficiales

La mala racha de las Águilas cuenta 
también con siete derrotas y seis empates
América pasó de un estado de éxtasis total 
a vivir una crisis por falta de victorias y 
buen desempeño. El partido que empató 
ante Necaxa fue prueba de lo que ha 
sido el andar del equipo de Coapa, pues 
aunque el partido no fue del todo malo, 
las Águilas de Jardine no logran tener esa 
conexión de cara a la portería que tanto 
las destacó.
Sin embargo, el resultado ante los Rayos 

no es lo más preocupante, sino la falta de 
victorias que vienen arrastrando desde 
el semestre anterior. Con su empate 
en Aguascalientes, América aumentó 
una racha de solo cuatro victorias en 17 
partidos oficiales; lo que sería equivalente 
a solo 12 puntos en un semestre.

Sus únicos cuatro triunfos
De los cuatro triunfos que ostenta 
América en esta mala racha, solo dos 
fueron en partidos de vital importancia 

o matar o morir. Las Águilas derrotaron 
a Mazatlán en la Jornada 17 del Clausura 
2025; derrotaron a Pachuca en los Cuartos 
de Final de la Liguilla e hicieron lo mismo 
ante Cruz Azul en Semifinales; mientras 
que el último fue ante Xolos de Tijuana la 
fecha anterior del Apertura 2025.
Cruz Azul y el comienzo de la debacle
Aunque una de sus victorias fue ante La 
Máquina, la perdición del conjunto de 
André Jardine comenzó ante su rival en el 
Clásico Joven. El empate sin anotaciones 

en el juego de Ida de Cuartos de Final de 
la Concachampions, marcó el inicio de la 
mala racha, pues tras ese juego llegaron 
los descalabros más importantes.
A parte de perder aquella serie ante 
Cruz Azul, América perdió dos títulos 
y la oportunidad de ir al Mundial de 
Clubes. Las Águilas sucumbieron ante 
Toluca en dos ocasiones, la primera en 
el mismo Infierno por la Liga MX; y la 
segunda en Los Ángeles por el Campeón 
de Campeones.

¡Desempleados al momento!

Los dos jugadores 
mexicanos no entraron en 
planes de los clubes con 
los que jugaron el 2024

El Apertura 2025 ya comenzó y el parón 
por la Leagues Cup está a la vuelta de 
la esquina; mientras que en Europa las 
principales ligas del mundo también 
están por iniciar. Ante esto, varios 
jugadores que no entraron en planes con 
sus equipos están buscando acomodo en 
otro lado, sin embargo, muchos no han 
corrido con mucha suerte.

Tal es el caso de dos jugadores mexicanos 
que fueron Mundialistas, Guillermo 
Ochoa y Diego Reyes. Ambos canteranos 
del América tuvieron sus momentos más 
dulces hace un par de años, pero como 

todo lo que sube, también tiene que bajar.

Guillermo Ochoa sin rumbo fijo
La aventurada travesía europea de 
Guillermo Ochoa parece ser que llegó a su 
fin, pues tras su irregular temporada con 
AVS, el arquero mexicano se encuentra 
sin equipo. Varios rumores colocaron al 
portero de 40 años en nuestro país o en 
algún otro equipo del viejo continente, 
sin embargo, nada es oficial.

Diego Reyes y un sorpresivo adiós
Tras mostrar un nivel superlativo que 
lo llevó al viejo continente, Diego Reyes 
regresó a nuestro país con Tigres. El 
defensor mexicano nunca logró asentarse 
con los de la U de Nuevo León, por lo que 
él mismo anunció su salida del equipo, 
sin tener un rumbo fijo sobre si seguir su 
carrera o cerrar esa parte de su historia.

Deossa podría tener los días 
contados en Rayados y su futuro 
apuntaría a Europa.

Rayados podría perder próximamente a Nelson 
Deossa, pues si bien ha despertado interés en 
distintos clubes, Real Betis puja aún más e incluso ya 
gente del equipo español habría viajado a México en 
busca de hacerse de sus servicios.

De acuerdo con el periodista Pipe Sierra, delegación 
verdiblanca ya se trasladó a Nuevo León para cerrar 
el fichaje del mediocampista colombiano, de quien 
están interesados e incluso es prioridad para 
incorporar a su plantel de cara a la temporada 2025-
2026.

Deossa tuvo una activación destacada en el 
Mundial de Clubes con Monterrey y fue a raíz de 
ese momento que comenzaron los sondeos desde 
Europa, Sudamérica e incluso Arabia Saudita. Cabe 

mencionar que Real Betis, además, tiene relación 
positiva con Rayados, lo cual podría facilitar la 
transacción, pues ya anteriormente negociación el 
traspaso de Sergio Canales al equipo mexicano.

Nelson al momento, dentro del torneo Apertura 
2025 de la Liga MX, no ha visto actividad, derivado de 
una lesión en el tobillo izquierdo. Se ha perdido las 
primeras tres jornadas y hasta este sábado no estaba 
definido si haría el viaje con el equipo a Estados 
Unidos, para afrontar la primera ronda de la Leagues 
Cup.

Después del encuentro ante Atlas, de este 26 de julio, 
trascendió en redes sociales un video en donde, en 
el palco del Estadio BBVA, Manuel Filizola, presidente 
del Consejo de Administración del club hablaba 
puntualmente con Nelson.

Siguientes días serán claves para conocer el futuro 
de Nelson y, al igual, entender a qué futbolista podría 
incorporar Rayados para ocupar esa plaza. Espectador

Finalmente, Keylor 
Navas debutó con 
los Pumas el pasado 
viernes en la cancha de 
Querétaro, dentro de la 
jornada número tres del 
campeonato mexicano. 

Fue verdaderamente un día de campo. 
Los Gallos Blancos no le tiraron una sola 
vez a la portería. 
El arquero costarricense fue un 
espectador más. Pronto lo veremos más 
exigido y seguramente responderá con 
su enorme jerarquía. 
Lo único discordante de la presentación 
de Keylor fue la tremenda patada que 
Angulo dio a un contrincante, acción 
violenta que le hizo merecedor de la 
tarjeta roja de expulsión. Una entrada 
absurda, si tomamos en cuenta que el 
conjunto universitario tenía el partido 
dominado y ganado. 
El tema más discutido de la semana que 
terminó tuvo que ver con una de tantas 
publicaciones de Javier Hernández en 
las redes sociales. 
Dicen que el que mucho habla, mucho 
yerra. Frases terapéuticas con tono de 
coach. Chicharito se ha convertido en 
transmisor de teorías machistas. Tal 
pareciera que su coach Diego Dreyfuss 
se apoderó de su cerebro. La exaltación 
de la masculinidad que alude Javier no 
implica un papel secundario o sumiso 
de la mujer. 
Como era de esperarse, reaccionaron 
la marca de ropa deportiva Puma, la 
Federación Mexicana de Futbol, la Liga 
MX, la liga MX femenil, varios activistas y 
hasta la presidenta Claudia Sheinbaum. 
Su equipo el Guadalajara 
también lanzó un comunicado 
rechazando sus declaraciones, pero 
incomprensiblemente no mencionó su 
nombre, vayan ustedes a saber por qué. 
Las doctrinas chicharísticas, que son las 
de su gurú, llegan para colmo en el peor 
momento de su carrera. Únicamente 
ha marcado dos goles desde que llegó 
a las Chivas y suma la friolera de once 
lesiones en año y medio. Es evidente que 
su físico no da para más. 
No queda nada de aquel Chicharito 
sencillo, fresco y carismático que 
encantó a todo un país con sus goles 
rocambolescos y el enorme mérito que 
significó triunfar en Europa.

Atlas

Camilo Vargas 
a los libros 

históricos de 
la Liga MX
El colombiano regresó en grande pese 
a la derrota sufrida ante Rayados. Su 
nombre ahora está en el top de los 
registros nacionales.

La noche de este sábado 26 de julio, los libros de historia 
escribieron un nuevo nombre en sus páginas. A lo largo de 
los años, el Futbol Mexicano ha visto enormes guardametas 
provenientes de diferentes países (Zelada, Calero, Cristante, 
Marín, Guzmán, Vilar, por poner algunos ejemplos); sin 
embargo, existe uno en particular, que desde ya hace muchos 
torneos, ha dejado claro ser de los mejores, sino es que el 
mejor bajo los tres palos nacionales.

De nombre Camilo y apellido Vargas, el cancerbero 
colombiano se ha hecho de un prestigio, que lejos de los 
títulos obtenidos a inicios de esta década, le han permitido 
sobresalir del resto, por su calidad individual, liderazgo y 
reflejos inigualables; no obstante y pese a la opinión general 
(positiva) de los aficionados al Balompié Azteca, los números 
son lo que valen al momento de hacer cuentas.

Camilo, Canales y la historia de por medio
Consolidado como un gran atajador de paneles, fue durante 
el partido contra Rayados de Monterrey, cuando Vargas logró 
el hito histórico que lo coloca en la cúspide de la Liga MX. 
Al minuto 38 detuvo la pena máxima que cobró el español 
Sergio Canales, y con ello empató a Federico Vilar como el 
extranjero con más disparos desde los 11 pasos bloqueados.

Tanto el argentino como el colombiano actualmente 
cuentan con 14 penales atajados en sus registros y lideran 
un enorme listado, de cancerberos No Formados en México 
en este hito; sin embargo, aún se mantienen un tanto 
alejados de los máximos tapadores de penas máximas que 
ha visto esta liga.

Con 25 bloqueos en sus colecciones, tanto José de Jesús 
Corona, como Oswaldo Sánchez, lideran la tabla total 
de arqueros que han pasado por el Futbol mexicano. La 
pregunta aquí es... ¿Podrá Camilo también superarlos a 
ellos? Luce difícil, mas no imposible para un portero de esta 
categoría.
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*Tu boleto con fecha o abierto cuenta con 1 año de vigencia, válido a partir de la fecha de su expedición. 
*No válido para boletos de estudiantes, maestros u otras promociones.

Chivas da carpetazo al caso ‘Chicharito’

América

André Jardine pierde los estribos: “Pido que cumplan lo que vimos”

Mohamed no quiere perder a una de sus armas principales

¡Confianza total! Malagón respalda a André 
Jardine pese al mal momento en América

Liga MX brilla con 31 goles y la Liga Argentina 
firma jornada de empates sin anotaciones

El técnico Gabriel Milito prefiere 
no hablar del tema y se limita 
a lo que el club informó en su 
comunicado.

Días turbulentos vivió el Rebaño Sagrado y en 
especial el veterano Javier Hernández. El ‘Chicharito’ 
fue sancionado por Chivas y por la Federación 
Mexicana de Futbol, luego de publicar videos 
con comentarios que llegaron incluso hasta la 
presidenta de México, quien lo calificó como 
“machista”. El técnico del Guadalajara habló del caso 
después de la victoria por 4-3 sobre Atlético de San 
Luis y dio cerrojazo al tema que sacudió al equipo 
recientemente.

“Me enteré, sinceramente leo muy poco prensa, muy 
poco, me centro mucho en la semana, en preparar 
mis partidos, pero creo que es un tema que está 
bastante claro y está cerrado por parte del club, 
a través de un comunicado, por parte de Javier, a 
través de su comunicado, expresó lo que piensa y 
muchos para opinar no tengo. No es que me quiera 
deslindar de la respuesta, pero es un tema cerrado. 
Yo quiero enfocarme y centrarme puramente en el 
juego, en los partidos y estos temas, bueno, Javier 
como protagonista, el club como institución, ya lo 
han dejado muy claro a través de los comunicados, 
no tengo nada más para hablar”, sentenció.

También reveló que ni Chicharito ni Miguel Tapias 
podrán ir con el equipo a Estados Unidos para 
la Leagues Cup. “No van a viajar, porque no van a 
llegar a poder estar en condiciones de jugar por sus 
lesiones, se van a quedar haciendo recuperación. 
Con el abanico de posibilidades que tengo en Chivas, 
destaco el mercado de fichajes y cumplir con el 
armado de plantel. Llegaron jugadores muy buenos. 
Los que ya estaban eran buenos, son los futbolistas 
que analicé para poder llegar y aceptar. Hoy 
ingresaron cinco chicos, pero también teníamos 

a Teun, Sandoval, fueron a la Sub 21 a jugar Padilla, 
Miguel Gomez, Raúl Martínez. La semana pasada 
Conejo Brizuela. Con las ideas claras todos y lo más 
importantes es el equipo, lo primero es el equioio y 
estamos enteniendo el mensaje. Cuando me toque 
seleccionar a los chicos que finalizan el partido, será 
de esta manera. La buena dinámica nos ayudará a 
ser fuertes como grupo”, aseveró Gabriel Milito.

Destacó la fortaleza de su equipo para remontar este 
sábado y vencer al San Luis por 4-3. “Las sensaciones 
con el resultado final son buenas porque ganamos. 
Eso es muy importante y con nuestra gente. Del 
juego, ganando 2-0, que nos remonten, no es algo que 
a ningún entrenador nos guste, debemos mejorar. 
Despues del 2-3, tuvimos buena actitud para intentar 
empatarlo y ganarlo, se nos dio. Nos hubiera gustado 
tener un mayor control del juego, saber jugar con el 
2-0 a favor. Son aspectos que el equipo tiene margen 

de mejora. En definitiva, la historia pudo haber 
terminado peor, la victoria es satisfactoria. El partido 
de hoy servirá para ser mejores y más fuertes. Me 
gustó el comienzo de partido y no pudimos sostener”, 
detalló.

Y resaltó el trabajo de Armando González quien 
vino desde la banca para rescatar el partido con un 
doblete. “Armando es un chico joven, considerado 
por nosotros. Uno debe tomar decisiones de quién 
inicia jugando y quién termina los partidos. 
Considero a todos los jugadores que tienen opciones 
de jugar, es muy difícil administrar minutos para 
que todos jueguen. A lo largo de toda la temporada 
vamos a necesitar de todos. Necesitamos que los 
chicos que no inicien, pero sí cierren partidos, nos 
ayuden a resolver el juego favorablemente y que 
continúe en los próximos juegos. Siempre buscamos 
mejorar el equipo con cambios y necesitamos de 

esta mentalidad de los jugadores que no inician los 
partidos.

Sostener regularidad en el juego. Durante el partido 
tuvimos buenos lapsos y también nos dominaron. 
Jugamos ante San Luis que es muy buen equipo y 
lo ha demostrado. Nos faltó regularidad en el juego, 
sobre todo con el 2-0, ser más estables. Lo iremos 
corrigendo. Estará la semana apara hablar estos 
aspectos que no me gustaron a mí y mis jugadores. 
Es simplemente repasar y ver”, aseveró el entrenador.

También aplaudió la cancha que este sábado se 
estrenó. “El campo está, para el tiempo que lleva, 
no en óptimas condiciones, pero sí muy bien. Para 
mí cero excusas el campo o el tema arbitral. La 
atmósfera vivida con el final del juego, fue vibrante, 
emocionante. Darle la vuelta a un juego que se 
nos descontroló y terminar ganándolo, genera 
una explosión muy grande. Esa conexión me 
gustaría que cada día sea más fuerte entre equipo 
y afición. Debemos alimentar la conexión, se hace 
jugando al futbol valiente, con pasión y mentalidad 
ganadora. Sueño con que nuestro equipo vaya 
mejor, evolucionando y trasmitir alegría a la gente”, 
concluyó Gabriel Milito.

El brasileño alzó la voz contra el 
arbitraje tras el empate frente a 
Necaxa.

Las cosas no marchan bien en América. Cuatro 
victorias en los últimos 17 partidos oficiales hablan 
de la crisis de resultados que hoy vive el conjunto 
de Coapa. La presión incrementa y André Jardine 
lo comienza a pagar. Tras el empate ante Necaxa, el 
brasileño se le fue con todo sobre el arbitraje y exige 
que árbitro que se equivoque sea castigado.

El partido en Aguascalientes dejó muy molesto 
a Jardine con el arbitraje. El técnico del América 
señala dos jugadas puntuales. Un penal sobre 
Isaías Violante y una expulsión hacia un jugador de 
Necaxa por una fuerte entrada a Alan Cervantes. En 
su molestia, André reveló que sostuvo una junta con 
la Comisión de Árbitros donde pide que cumplan 
con el acuerdo al que se llegó.

“Tuvimos una junta en el club con la Comisión de 
Árbitros que fue muy buena, más de una hora donde 
vimos 60 lances. Pido a la Comisión que cumpla lo 
que vimos, vimos 15 lances iguales al pisotón sobre 
Alan y escuché de los dirigentes arbitrales que sería 
siempre roja, vimos 25 lances de desequilibrio en el 
área y la Comisión dijo que todos serían a partir de 
ahora penales.”

“La de Violante es muy clara y pido que cumplan lo 
que hablamos, si no, no entiendo por qué hacemos 
juntas. Espero que hagan algo porque cuando un 
entrenador hace algo mal, paga multa; cuando un 
jugador tiene una roja se queda fuera del siguiente 
partido” señaló en conferencia de prensa.

Jardine reconoce falencias a balón parado
Frente a Necaxa, América fue víctima de sus errores. 
La táctica fija le costó el empate algo que molestó 
sumamente el cuerpo técnico. En ese sentido, 
Jardine tuvo autocrítica al señalar que deben seguir 
trabajando para mejorar esa situación. “Es un 
tema que trabajamos mucho. Es curioso porque 
terminamos el torneo pasado, en el cierre de la 
primera fase fuimos el equipo menos castigado en 
pelota parada, parecía que estábamos en un camino 
muy bueno.”

“En partidos decisivos vinieron los goles, son 
recurrentes y la afición debe estar molesta en este 
tema. Trabajamos mucho, es un tema que nos 
molesta y debemos trabajar, repetir. Hoy hubo otra 

falla muy clara y es importante reconocer que es un 
tema que debemos mejorar” dijo.

América va por un refuerzo a pesar de Javairo
La noticia en Coapa previo al juego contra Necaxa 
fue que Javairo no se quedó en LAFC y regresará a 
México tras culminar su préstamo. En principio, las 
Águila no pueden fichar a un extranjero, pues el 
neerlandés ocuparía la última plaza de No Formado 
en México, sin embargo, Jardine tiene claro que van 
por otro refuerzo y en la semana determinarán qué 
hacer con Dilrosun.
“El club tiene muy claro que vamos por un refuerzo 

más. Hay varias opciones, queremos al jugador con 
más nivel que el club pueda fichar. No es tan simple, 
hay jugadores muy caros, otros que no quieren venir 
a México, otros imposibles. El club lo hace con calma, 
es un movimiento que debemos hacer preciso y 
certero. Trabajamos en eso, analizamos todo el 
tiempo, sin prisa, pero queriendo hacerlo lo más 
rápido posible”.

“De jugadores que no están no se habla (sobre 
Bouanga). De Javairo vamos a ver, vamos a tener una 
junta cuando regrese y ahí tomamos la decisión” 
comentó.

El director técnico del 
campeón del futbol 
mexicano señala que Marcel 
Ruiz puede llegar al mundial 
2026.

El Campeonato Mundial de Futbol de la 
FIFA 2026, está cada día más cerca, el evento 
se desarrollará en México, Estados Unidos 
y Canadá del 11 de junio al 19 de julio 
del próximo año. Uno de los futbolistas 
mexicanos que ha conseguido elevar su nivel 
en los últimos torneos cortos en la Liga MX es 
Marcel Ruiz del campeón Toluca. Los rumores 
de que el futbolista podría emigrar a un club 
fuera de nuestro país son grande, por ello, 
el director técnico del equipo del Estado de 
México, Antonio Mohamed, habló sobre este 
tema.

El ‘turco’, señaló, “nosotros queremos que se 
quede porque, como hemos repetido, es un 
jugador importantísimo. Por eso hoy decimos 
que jugara solamente un tiempo, para que 
dosifique la carga que vienen teniendo”, 

indicó el estratega después de la derrota 
sufrida por su equipo en la jornada 3 del 
Apertura 2025 por marcador de 3 - 4 con los 
Tigres de la UANL.

Antonio Mohamed, agregó, “así que la ilusión 
nuestra es que se quede. Aparte, jugando a 
este nivel y jugando aquí (en Toluca), tiene 
más posibilidades de jugar el Mundial”. El 
cuadro de los Diablos Rojos, tiene 6 puntos 
en el presente campeonato y su próximo 
compromiso en la Liga MX será ante los 
Bravos de Juárez el día 11 de agosto.

Marcel Ruiz, suma ya 8 apariciones con la 
selección mexicana de futbol, ha estado en 
la CONCACAF Nations League y en la Copa 
Oro 2025, acumulando 512 minutos. Con el 
equipo ‘Choricero’, ha jugado en el Apertura 
2025 solo 135 minutos ya que ha recibido 
descanso por parte de su entrenador y suma 
2 anotaciones. El Palmeiras de Brasil está 
buscando al jugador mexicano, el torneo 
Brasileirao es uno de los más competitivos del 
planeta y suena como una opción interesante 
para que el futbolista pueda elevar su nivel.

El arquero de las Águilas habló 
sobre la confianza total del grupo 
al entrenador brasileño

América atraviesa un momento complicado, y el 
empate reciente frente a Necaxa ha encendido 
las críticas hacia el entrenador André Jardine. 
Sin embargo, el estratega brasileño aún cuenta 
con el respaldo total del vestidor azulcrema, 
particularmente del arquero Luis Ángel Malagón, 
quien habló con firmeza previo al inicio de la 
Leagues Cup 2025.

Malagón defiende el proyecto de Jardine: “Seguimos 
creyendo en su idea”

En declaraciones a medios de comunicación, el 
portero del América y de la Selección Mexicana 

fue enfático al señalar que el grupo sigue unido y 
comprometido con el plan de trabajo de Jardine:

“Estamos en un proceso de cambios, se fueron 
muchos jugadores y llegaron nuevos, quieras o no es 
un proceso. Entramos en un momento complicado, 
pero créeme que tenemos gente muy capaz. Seguimos 
creyendo en la idea de André, el día que dejemos de 
creer, el proyecto se va a la basura”, expresó Malagón.

América en reconstrucción:
 bajas, altas y nuevos retos

La plantilla del América ha sufrido varias 
modificaciones en este torneo, y eso ha impactado 
directamente en el rendimiento colectivo. A pesar 
de las críticas de aficionados y prensa especializada, 
desde el interior del equipo se apuesta por la 
continuidad y el respaldo al cuerpo técnico.

Leagues Cup, una oportunidad para reivindicarse
Con la Leagues Cup a la vuelta de la esquina, el equipo 
de Coapa busca cambiar la narrativa y mostrar un 
mejor rostro en la competencia internacional. Para 
ello, la unidad del grupo y la confianza en el proyecto 
de Jardine serán factores clave.

El futbol mexicano vive un buen 
momento a nivel espectáculo, a 
diferencia del país sudamericano

En la Liga Argentina existe una escasez de 
anotaciones, pues en la Jornada 3 solo han registrado 
cuatro anotaciones en 10 partidos. Por otro lado, la 
Liga MX vive un gran momento en ese sentido, al 
tener 31 goles en la Fecha 3.

Jornada histórica en Argentina
Es la primera vez en la historia de la Liga Argentina 
que tienen siete empates en una misma fecha, con 
todavía dos partidos más por definirse en la jornada. 
La afición ha manifestado su molestia con el poco 
espectáculo brindado.

Emociones en Liga MX
En contraste, la Liga MX tuvo una jornada llena de 
emociones, pues en todos los partidos hubo por 
lo menos un gol. Además, destacan los partidos de 
Chivas vs San Luis y Toluca vs Tigres, en el que ambos 
tuvieron siete tantos.

Pese a que la cantidad de anotaciones no es un fiel 
reflejo de la calidad de una liga, sí es un indicativo 
para conocer la situación de los torneos. En 
Argentina las quejas han llegado sobre la estructura 
que han creado en los últimos años.
En Argentina, todavía falta por definir el resultado 
de Huracán vs Boca Juniors y el River Plate vs San 
Lorenzo para finalizar el análisis de la cantidad de 
anotaciones en una sola jornada. 
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Chivas da carpetazo al caso ‘Chicharito’

América

André Jardine pierde los estribos: “Pido que cumplan lo que vimos”

Mohamed no quiere perder a una de sus armas principales

¡Confianza total! Malagón respalda a André 
Jardine pese al mal momento en América

Liga MX brilla con 31 goles y la Liga Argentina 
firma jornada de empates sin anotaciones

El técnico Gabriel Milito prefiere 
no hablar del tema y se limita 
a lo que el club informó en su 
comunicado.

Días turbulentos vivió el Rebaño Sagrado y en 
especial el veterano Javier Hernández. El ‘Chicharito’ 
fue sancionado por Chivas y por la Federación 
Mexicana de Futbol, luego de publicar videos 
con comentarios que llegaron incluso hasta la 
presidenta de México, quien lo calificó como 
“machista”. El técnico del Guadalajara habló del caso 
después de la victoria por 4-3 sobre Atlético de San 
Luis y dio cerrojazo al tema que sacudió al equipo 
recientemente.

“Me enteré, sinceramente leo muy poco prensa, muy 
poco, me centro mucho en la semana, en preparar 
mis partidos, pero creo que es un tema que está 
bastante claro y está cerrado por parte del club, 
a través de un comunicado, por parte de Javier, a 
través de su comunicado, expresó lo que piensa y 
muchos para opinar no tengo. No es que me quiera 
deslindar de la respuesta, pero es un tema cerrado. 
Yo quiero enfocarme y centrarme puramente en el 
juego, en los partidos y estos temas, bueno, Javier 
como protagonista, el club como institución, ya lo 
han dejado muy claro a través de los comunicados, 
no tengo nada más para hablar”, sentenció.

También reveló que ni Chicharito ni Miguel Tapias 
podrán ir con el equipo a Estados Unidos para 
la Leagues Cup. “No van a viajar, porque no van a 
llegar a poder estar en condiciones de jugar por sus 
lesiones, se van a quedar haciendo recuperación. 
Con el abanico de posibilidades que tengo en Chivas, 
destaco el mercado de fichajes y cumplir con el 
armado de plantel. Llegaron jugadores muy buenos. 
Los que ya estaban eran buenos, son los futbolistas 
que analicé para poder llegar y aceptar. Hoy 
ingresaron cinco chicos, pero también teníamos 

a Teun, Sandoval, fueron a la Sub 21 a jugar Padilla, 
Miguel Gomez, Raúl Martínez. La semana pasada 
Conejo Brizuela. Con las ideas claras todos y lo más 
importantes es el equipo, lo primero es el equioio y 
estamos enteniendo el mensaje. Cuando me toque 
seleccionar a los chicos que finalizan el partido, será 
de esta manera. La buena dinámica nos ayudará a 
ser fuertes como grupo”, aseveró Gabriel Milito.

Destacó la fortaleza de su equipo para remontar este 
sábado y vencer al San Luis por 4-3. “Las sensaciones 
con el resultado final son buenas porque ganamos. 
Eso es muy importante y con nuestra gente. Del 
juego, ganando 2-0, que nos remonten, no es algo que 
a ningún entrenador nos guste, debemos mejorar. 
Despues del 2-3, tuvimos buena actitud para intentar 
empatarlo y ganarlo, se nos dio. Nos hubiera gustado 
tener un mayor control del juego, saber jugar con el 
2-0 a favor. Son aspectos que el equipo tiene margen 

de mejora. En definitiva, la historia pudo haber 
terminado peor, la victoria es satisfactoria. El partido 
de hoy servirá para ser mejores y más fuertes. Me 
gustó el comienzo de partido y no pudimos sostener”, 
detalló.

Y resaltó el trabajo de Armando González quien 
vino desde la banca para rescatar el partido con un 
doblete. “Armando es un chico joven, considerado 
por nosotros. Uno debe tomar decisiones de quién 
inicia jugando y quién termina los partidos. 
Considero a todos los jugadores que tienen opciones 
de jugar, es muy difícil administrar minutos para 
que todos jueguen. A lo largo de toda la temporada 
vamos a necesitar de todos. Necesitamos que los 
chicos que no inicien, pero sí cierren partidos, nos 
ayuden a resolver el juego favorablemente y que 
continúe en los próximos juegos. Siempre buscamos 
mejorar el equipo con cambios y necesitamos de 

esta mentalidad de los jugadores que no inician los 
partidos.

Sostener regularidad en el juego. Durante el partido 
tuvimos buenos lapsos y también nos dominaron. 
Jugamos ante San Luis que es muy buen equipo y 
lo ha demostrado. Nos faltó regularidad en el juego, 
sobre todo con el 2-0, ser más estables. Lo iremos 
corrigendo. Estará la semana apara hablar estos 
aspectos que no me gustaron a mí y mis jugadores. 
Es simplemente repasar y ver”, aseveró el entrenador.

También aplaudió la cancha que este sábado se 
estrenó. “El campo está, para el tiempo que lleva, 
no en óptimas condiciones, pero sí muy bien. Para 
mí cero excusas el campo o el tema arbitral. La 
atmósfera vivida con el final del juego, fue vibrante, 
emocionante. Darle la vuelta a un juego que se 
nos descontroló y terminar ganándolo, genera 
una explosión muy grande. Esa conexión me 
gustaría que cada día sea más fuerte entre equipo 
y afición. Debemos alimentar la conexión, se hace 
jugando al futbol valiente, con pasión y mentalidad 
ganadora. Sueño con que nuestro equipo vaya 
mejor, evolucionando y trasmitir alegría a la gente”, 
concluyó Gabriel Milito.

El brasileño alzó la voz contra el 
arbitraje tras el empate frente a 
Necaxa.

Las cosas no marchan bien en América. Cuatro 
victorias en los últimos 17 partidos oficiales hablan 
de la crisis de resultados que hoy vive el conjunto 
de Coapa. La presión incrementa y André Jardine 
lo comienza a pagar. Tras el empate ante Necaxa, el 
brasileño se le fue con todo sobre el arbitraje y exige 
que árbitro que se equivoque sea castigado.

El partido en Aguascalientes dejó muy molesto 
a Jardine con el arbitraje. El técnico del América 
señala dos jugadas puntuales. Un penal sobre 
Isaías Violante y una expulsión hacia un jugador de 
Necaxa por una fuerte entrada a Alan Cervantes. En 
su molestia, André reveló que sostuvo una junta con 
la Comisión de Árbitros donde pide que cumplan 
con el acuerdo al que se llegó.

“Tuvimos una junta en el club con la Comisión de 
Árbitros que fue muy buena, más de una hora donde 
vimos 60 lances. Pido a la Comisión que cumpla lo 
que vimos, vimos 15 lances iguales al pisotón sobre 
Alan y escuché de los dirigentes arbitrales que sería 
siempre roja, vimos 25 lances de desequilibrio en el 
área y la Comisión dijo que todos serían a partir de 
ahora penales.”

“La de Violante es muy clara y pido que cumplan lo 
que hablamos, si no, no entiendo por qué hacemos 
juntas. Espero que hagan algo porque cuando un 
entrenador hace algo mal, paga multa; cuando un 
jugador tiene una roja se queda fuera del siguiente 
partido” señaló en conferencia de prensa.

Jardine reconoce falencias a balón parado
Frente a Necaxa, América fue víctima de sus errores. 
La táctica fija le costó el empate algo que molestó 
sumamente el cuerpo técnico. En ese sentido, 
Jardine tuvo autocrítica al señalar que deben seguir 
trabajando para mejorar esa situación. “Es un 
tema que trabajamos mucho. Es curioso porque 
terminamos el torneo pasado, en el cierre de la 
primera fase fuimos el equipo menos castigado en 
pelota parada, parecía que estábamos en un camino 
muy bueno.”

“En partidos decisivos vinieron los goles, son 
recurrentes y la afición debe estar molesta en este 
tema. Trabajamos mucho, es un tema que nos 
molesta y debemos trabajar, repetir. Hoy hubo otra 

falla muy clara y es importante reconocer que es un 
tema que debemos mejorar” dijo.

América va por un refuerzo a pesar de Javairo
La noticia en Coapa previo al juego contra Necaxa 
fue que Javairo no se quedó en LAFC y regresará a 
México tras culminar su préstamo. En principio, las 
Águila no pueden fichar a un extranjero, pues el 
neerlandés ocuparía la última plaza de No Formado 
en México, sin embargo, Jardine tiene claro que van 
por otro refuerzo y en la semana determinarán qué 
hacer con Dilrosun.
“El club tiene muy claro que vamos por un refuerzo 

más. Hay varias opciones, queremos al jugador con 
más nivel que el club pueda fichar. No es tan simple, 
hay jugadores muy caros, otros que no quieren venir 
a México, otros imposibles. El club lo hace con calma, 
es un movimiento que debemos hacer preciso y 
certero. Trabajamos en eso, analizamos todo el 
tiempo, sin prisa, pero queriendo hacerlo lo más 
rápido posible”.

“De jugadores que no están no se habla (sobre 
Bouanga). De Javairo vamos a ver, vamos a tener una 
junta cuando regrese y ahí tomamos la decisión” 
comentó.

El director técnico del 
campeón del futbol 
mexicano señala que Marcel 
Ruiz puede llegar al mundial 
2026.

El Campeonato Mundial de Futbol de la 
FIFA 2026, está cada día más cerca, el evento 
se desarrollará en México, Estados Unidos 
y Canadá del 11 de junio al 19 de julio 
del próximo año. Uno de los futbolistas 
mexicanos que ha conseguido elevar su nivel 
en los últimos torneos cortos en la Liga MX es 
Marcel Ruiz del campeón Toluca. Los rumores 
de que el futbolista podría emigrar a un club 
fuera de nuestro país son grande, por ello, 
el director técnico del equipo del Estado de 
México, Antonio Mohamed, habló sobre este 
tema.

El ‘turco’, señaló, “nosotros queremos que se 
quede porque, como hemos repetido, es un 
jugador importantísimo. Por eso hoy decimos 
que jugara solamente un tiempo, para que 
dosifique la carga que vienen teniendo”, 

indicó el estratega después de la derrota 
sufrida por su equipo en la jornada 3 del 
Apertura 2025 por marcador de 3 - 4 con los 
Tigres de la UANL.

Antonio Mohamed, agregó, “así que la ilusión 
nuestra es que se quede. Aparte, jugando a 
este nivel y jugando aquí (en Toluca), tiene 
más posibilidades de jugar el Mundial”. El 
cuadro de los Diablos Rojos, tiene 6 puntos 
en el presente campeonato y su próximo 
compromiso en la Liga MX será ante los 
Bravos de Juárez el día 11 de agosto.

Marcel Ruiz, suma ya 8 apariciones con la 
selección mexicana de futbol, ha estado en 
la CONCACAF Nations League y en la Copa 
Oro 2025, acumulando 512 minutos. Con el 
equipo ‘Choricero’, ha jugado en el Apertura 
2025 solo 135 minutos ya que ha recibido 
descanso por parte de su entrenador y suma 
2 anotaciones. El Palmeiras de Brasil está 
buscando al jugador mexicano, el torneo 
Brasileirao es uno de los más competitivos del 
planeta y suena como una opción interesante 
para que el futbolista pueda elevar su nivel.

El arquero de las Águilas habló 
sobre la confianza total del grupo 
al entrenador brasileño

América atraviesa un momento complicado, y el 
empate reciente frente a Necaxa ha encendido 
las críticas hacia el entrenador André Jardine. 
Sin embargo, el estratega brasileño aún cuenta 
con el respaldo total del vestidor azulcrema, 
particularmente del arquero Luis Ángel Malagón, 
quien habló con firmeza previo al inicio de la 
Leagues Cup 2025.

Malagón defiende el proyecto de Jardine: “Seguimos 
creyendo en su idea”

En declaraciones a medios de comunicación, el 
portero del América y de la Selección Mexicana 

fue enfático al señalar que el grupo sigue unido y 
comprometido con el plan de trabajo de Jardine:

“Estamos en un proceso de cambios, se fueron 
muchos jugadores y llegaron nuevos, quieras o no es 
un proceso. Entramos en un momento complicado, 
pero créeme que tenemos gente muy capaz. Seguimos 
creyendo en la idea de André, el día que dejemos de 
creer, el proyecto se va a la basura”, expresó Malagón.

América en reconstrucción:
 bajas, altas y nuevos retos

La plantilla del América ha sufrido varias 
modificaciones en este torneo, y eso ha impactado 
directamente en el rendimiento colectivo. A pesar 
de las críticas de aficionados y prensa especializada, 
desde el interior del equipo se apuesta por la 
continuidad y el respaldo al cuerpo técnico.

Leagues Cup, una oportunidad para reivindicarse
Con la Leagues Cup a la vuelta de la esquina, el equipo 
de Coapa busca cambiar la narrativa y mostrar un 
mejor rostro en la competencia internacional. Para 
ello, la unidad del grupo y la confianza en el proyecto 
de Jardine serán factores clave.

El futbol mexicano vive un buen 
momento a nivel espectáculo, a 
diferencia del país sudamericano

En la Liga Argentina existe una escasez de 
anotaciones, pues en la Jornada 3 solo han registrado 
cuatro anotaciones en 10 partidos. Por otro lado, la 
Liga MX vive un gran momento en ese sentido, al 
tener 31 goles en la Fecha 3.

Jornada histórica en Argentina
Es la primera vez en la historia de la Liga Argentina 
que tienen siete empates en una misma fecha, con 
todavía dos partidos más por definirse en la jornada. 
La afición ha manifestado su molestia con el poco 
espectáculo brindado.

Emociones en Liga MX
En contraste, la Liga MX tuvo una jornada llena de 
emociones, pues en todos los partidos hubo por 
lo menos un gol. Además, destacan los partidos de 
Chivas vs San Luis y Toluca vs Tigres, en el que ambos 
tuvieron siete tantos.

Pese a que la cantidad de anotaciones no es un fiel 
reflejo de la calidad de una liga, sí es un indicativo 
para conocer la situación de los torneos. En 
Argentina las quejas han llegado sobre la estructura 
que han creado en los últimos años.
En Argentina, todavía falta por definir el resultado 
de Huracán vs Boca Juniors y el River Plate vs San 
Lorenzo para finalizar el análisis de la cantidad de 
anotaciones en una sola jornada. 
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Betis viene por 
Nelson Deossa

Palmeiras va 
con todo por 
Marcel Ruiz
El club brasileño está dispuesto a 
desembolsar 14 millones de dólares 
por el elemento de Toluca.

Marcel Ruiz podría convertirse en elemento del 
Palmeiras. El centrocampista de 24 años de edad 
despertó interés de dicho equipo y también del 
Ipswich Town de la Segunda división de Inglaterra, 
sin embargo, todas las señales apuntan a que su 
destino está en Brasil. Pablo Oliveira, periodista 
brasileño especializado en fichajes, comentó en su 
cuenta de X la cantidad que estarían dispuestos a 
pagar por él.

Según informó, el Palmeiras podría tranquilamente 
desembolsar hasta 14 millones de dólares por el 
campeón del Clausura 2025. El club paulista espera 
recibir una respuesta a más tardar este martes. Las 
negociaciones siguen avanzando y si todo sigue 
su curso como hasta ahora, Ruiz cambiará de aires 
rumbo a la liga más competitiva del continente.

Sin embargo, si hay alguien que espera impedir esto 
es el propio entrenador, Antonio Mohamed. La noche 
de ayer, en la derrota de Toluca a manos de Tigres en 
donde Marcel anotó un gol, el estratega reafirmó 
su intención de quedarse con el valioso elemento: 
“Nosotros queremos que se quede porque, como 
hemos repetido, es un jugador importantísimo. Por 
eso hoy decidimos que jugara solamente un tiempo 
para que dosifique la carga que vienen teniendo”.

Mohamed está convencido incluso que de 
permanecer en Toluca, tendrá más chances de 
recibir una convocatoria por parte del Tricolor con 
miras a la Copa del Mundo del siguiente año: “La 
ilusión nuestra es que se quede. Aparte, jugando a 
este nivel y jugando aquí, tiene más posibilidades 
de jugar el Mundial”, añadió.

Larcamón desea 
un delantero más

El director técnico de la máquina celeste espera a 
Jovic o algún otro centro delantero con capacidad 
goleadora.
Ángel Sepúlveda se ha lucido en el inicio del 
Apertura 2025, el delantero de Cruz Azul tiene 4 
goles en 3 partidos y anoche en el Estadio Olímpico 
Universitario, anotó un tanto espectacular de 
chilena. ‘El Cuate’ es querido por los aficionados de 
la máquina cementera como respondieron algunos 
aficionados a la encuesta realizada por AS México. 
Aun así, el director técnico de la máquina cementera, 
Nicolás Larcamón, confirma que el equipo necesita 
un jugador que le compita el puesto al ofensivo de 
34 años de edad.
Nicolás Larcamón, opinó lo siguiente ante la 
pregunta de AS México, si buscan a Luka Jovic o en su 
lugar, contratar a otro centro delantero, “un golazo, 
para sacarse el sombrero, de crack. Me deja muy 
contento por la versión del delantero que tenemos. 
Me deja conforme porque ‘Sepu’ viene teniendo un 
impacto muy bueno en cuanto a números”, expresó 
el argentino.
“Estamos conscientes de que el calendario, el 
semestre es muy exigente. No podemos darnos el 
lujo con un solo jugador, confío mucho en Mateo 
(Levy), pero es un jugador que está en formación. 
Seguimos trabajando en eso, confío mucho en el 
trabajo de la directiva y espero en estos días tener 
conclusión sobre esa situación”, indicó Nicolás 
Larcamón.

Leagues Cup
Cruz Azul se medirá el próximo jueves a Seattle 
Sounders en el inicio de la Leagues Cup, su segundo 
compromiso será contra LA Galaxy el domingo 3 
de agosto y el 7 de agosto cerrarán con el equipo de 
Colorado Rapids, Nicolás Larcamón, comentó que 
es un torneo que tomarán con seriedad, Hay que 
recordar que el cuadro de la Noria fue el primer 
ganador del evento entre la MLS y la Liga MX en el 
2019 de la mano de Robert Dante Siboldi.
Cruz Azul ocupa el quinto lugar de la clasificación 
del Apertura 2025, tiene 5 puntos, 7 goles anotados y 
4 recibidos, su compromiso de la jornada 4 será ante 
el Atlético de San Luis.

 Guillermo Ochoa y Diego Reyes no encuentran equipo

América y su 
terrible racha: 

cuatro victorias 
en los últimos 

17 juegos 
oficiales

La mala racha de las Águilas cuenta 
también con siete derrotas y seis empates
América pasó de un estado de éxtasis total 
a vivir una crisis por falta de victorias y 
buen desempeño. El partido que empató 
ante Necaxa fue prueba de lo que ha 
sido el andar del equipo de Coapa, pues 
aunque el partido no fue del todo malo, 
las Águilas de Jardine no logran tener esa 
conexión de cara a la portería que tanto 
las destacó.
Sin embargo, el resultado ante los Rayos 

no es lo más preocupante, sino la falta de 
victorias que vienen arrastrando desde 
el semestre anterior. Con su empate 
en Aguascalientes, América aumentó 
una racha de solo cuatro victorias en 17 
partidos oficiales; lo que sería equivalente 
a solo 12 puntos en un semestre.

Sus únicos cuatro triunfos
De los cuatro triunfos que ostenta 
América en esta mala racha, solo dos 
fueron en partidos de vital importancia 

o matar o morir. Las Águilas derrotaron 
a Mazatlán en la Jornada 17 del Clausura 
2025; derrotaron a Pachuca en los Cuartos 
de Final de la Liguilla e hicieron lo mismo 
ante Cruz Azul en Semifinales; mientras 
que el último fue ante Xolos de Tijuana la 
fecha anterior del Apertura 2025.
Cruz Azul y el comienzo de la debacle
Aunque una de sus victorias fue ante La 
Máquina, la perdición del conjunto de 
André Jardine comenzó ante su rival en el 
Clásico Joven. El empate sin anotaciones 

en el juego de Ida de Cuartos de Final de 
la Concachampions, marcó el inicio de la 
mala racha, pues tras ese juego llegaron 
los descalabros más importantes.
A parte de perder aquella serie ante 
Cruz Azul, América perdió dos títulos 
y la oportunidad de ir al Mundial de 
Clubes. Las Águilas sucumbieron ante 
Toluca en dos ocasiones, la primera en 
el mismo Infierno por la Liga MX; y la 
segunda en Los Ángeles por el Campeón 
de Campeones.

¡Desempleados al momento!

Los dos jugadores 
mexicanos no entraron en 
planes de los clubes con 
los que jugaron el 2024

El Apertura 2025 ya comenzó y el parón 
por la Leagues Cup está a la vuelta de 
la esquina; mientras que en Europa las 
principales ligas del mundo también 
están por iniciar. Ante esto, varios 
jugadores que no entraron en planes con 
sus equipos están buscando acomodo en 
otro lado, sin embargo, muchos no han 
corrido con mucha suerte.

Tal es el caso de dos jugadores mexicanos 
que fueron Mundialistas, Guillermo 
Ochoa y Diego Reyes. Ambos canteranos 
del América tuvieron sus momentos más 
dulces hace un par de años, pero como 

todo lo que sube, también tiene que bajar.

Guillermo Ochoa sin rumbo fijo
La aventurada travesía europea de 
Guillermo Ochoa parece ser que llegó a su 
fin, pues tras su irregular temporada con 
AVS, el arquero mexicano se encuentra 
sin equipo. Varios rumores colocaron al 
portero de 40 años en nuestro país o en 
algún otro equipo del viejo continente, 
sin embargo, nada es oficial.

Diego Reyes y un sorpresivo adiós
Tras mostrar un nivel superlativo que 
lo llevó al viejo continente, Diego Reyes 
regresó a nuestro país con Tigres. El 
defensor mexicano nunca logró asentarse 
con los de la U de Nuevo León, por lo que 
él mismo anunció su salida del equipo, 
sin tener un rumbo fijo sobre si seguir su 
carrera o cerrar esa parte de su historia.

Deossa podría tener los días 
contados en Rayados y su futuro 
apuntaría a Europa.

Rayados podría perder próximamente a Nelson 
Deossa, pues si bien ha despertado interés en 
distintos clubes, Real Betis puja aún más e incluso ya 
gente del equipo español habría viajado a México en 
busca de hacerse de sus servicios.

De acuerdo con el periodista Pipe Sierra, delegación 
verdiblanca ya se trasladó a Nuevo León para cerrar 
el fichaje del mediocampista colombiano, de quien 
están interesados e incluso es prioridad para 
incorporar a su plantel de cara a la temporada 2025-
2026.

Deossa tuvo una activación destacada en el 
Mundial de Clubes con Monterrey y fue a raíz de 
ese momento que comenzaron los sondeos desde 
Europa, Sudamérica e incluso Arabia Saudita. Cabe 

mencionar que Real Betis, además, tiene relación 
positiva con Rayados, lo cual podría facilitar la 
transacción, pues ya anteriormente negociación el 
traspaso de Sergio Canales al equipo mexicano.

Nelson al momento, dentro del torneo Apertura 
2025 de la Liga MX, no ha visto actividad, derivado de 
una lesión en el tobillo izquierdo. Se ha perdido las 
primeras tres jornadas y hasta este sábado no estaba 
definido si haría el viaje con el equipo a Estados 
Unidos, para afrontar la primera ronda de la Leagues 
Cup.

Después del encuentro ante Atlas, de este 26 de julio, 
trascendió en redes sociales un video en donde, en 
el palco del Estadio BBVA, Manuel Filizola, presidente 
del Consejo de Administración del club hablaba 
puntualmente con Nelson.

Siguientes días serán claves para conocer el futuro 
de Nelson y, al igual, entender a qué futbolista podría 
incorporar Rayados para ocupar esa plaza. Espectador

Finalmente, Keylor 
Navas debutó con 
los Pumas el pasado 
viernes en la cancha de 
Querétaro, dentro de la 
jornada número tres del 
campeonato mexicano. 

Fue verdaderamente un día de campo. 
Los Gallos Blancos no le tiraron una sola 
vez a la portería. 
El arquero costarricense fue un 
espectador más. Pronto lo veremos más 
exigido y seguramente responderá con 
su enorme jerarquía. 
Lo único discordante de la presentación 
de Keylor fue la tremenda patada que 
Angulo dio a un contrincante, acción 
violenta que le hizo merecedor de la 
tarjeta roja de expulsión. Una entrada 
absurda, si tomamos en cuenta que el 
conjunto universitario tenía el partido 
dominado y ganado. 
El tema más discutido de la semana que 
terminó tuvo que ver con una de tantas 
publicaciones de Javier Hernández en 
las redes sociales. 
Dicen que el que mucho habla, mucho 
yerra. Frases terapéuticas con tono de 
coach. Chicharito se ha convertido en 
transmisor de teorías machistas. Tal 
pareciera que su coach Diego Dreyfuss 
se apoderó de su cerebro. La exaltación 
de la masculinidad que alude Javier no 
implica un papel secundario o sumiso 
de la mujer. 
Como era de esperarse, reaccionaron 
la marca de ropa deportiva Puma, la 
Federación Mexicana de Futbol, la Liga 
MX, la liga MX femenil, varios activistas y 
hasta la presidenta Claudia Sheinbaum. 
Su equipo el Guadalajara 
también lanzó un comunicado 
rechazando sus declaraciones, pero 
incomprensiblemente no mencionó su 
nombre, vayan ustedes a saber por qué. 
Las doctrinas chicharísticas, que son las 
de su gurú, llegan para colmo en el peor 
momento de su carrera. Únicamente 
ha marcado dos goles desde que llegó 
a las Chivas y suma la friolera de once 
lesiones en año y medio. Es evidente que 
su físico no da para más. 
No queda nada de aquel Chicharito 
sencillo, fresco y carismático que 
encantó a todo un país con sus goles 
rocambolescos y el enorme mérito que 
significó triunfar en Europa.

Atlas

Camilo Vargas 
a los libros 

históricos de 
la Liga MX
El colombiano regresó en grande pese 
a la derrota sufrida ante Rayados. Su 
nombre ahora está en el top de los 
registros nacionales.

La noche de este sábado 26 de julio, los libros de historia 
escribieron un nuevo nombre en sus páginas. A lo largo de 
los años, el Futbol Mexicano ha visto enormes guardametas 
provenientes de diferentes países (Zelada, Calero, Cristante, 
Marín, Guzmán, Vilar, por poner algunos ejemplos); sin 
embargo, existe uno en particular, que desde ya hace muchos 
torneos, ha dejado claro ser de los mejores, sino es que el 
mejor bajo los tres palos nacionales.

De nombre Camilo y apellido Vargas, el cancerbero 
colombiano se ha hecho de un prestigio, que lejos de los 
títulos obtenidos a inicios de esta década, le han permitido 
sobresalir del resto, por su calidad individual, liderazgo y 
reflejos inigualables; no obstante y pese a la opinión general 
(positiva) de los aficionados al Balompié Azteca, los números 
son lo que valen al momento de hacer cuentas.

Camilo, Canales y la historia de por medio
Consolidado como un gran atajador de paneles, fue durante 
el partido contra Rayados de Monterrey, cuando Vargas logró 
el hito histórico que lo coloca en la cúspide de la Liga MX. 
Al minuto 38 detuvo la pena máxima que cobró el español 
Sergio Canales, y con ello empató a Federico Vilar como el 
extranjero con más disparos desde los 11 pasos bloqueados.

Tanto el argentino como el colombiano actualmente 
cuentan con 14 penales atajados en sus registros y lideran 
un enorme listado, de cancerberos No Formados en México 
en este hito; sin embargo, aún se mantienen un tanto 
alejados de los máximos tapadores de penas máximas que 
ha visto esta liga.

Con 25 bloqueos en sus colecciones, tanto José de Jesús 
Corona, como Oswaldo Sánchez, lideran la tabla total 
de arqueros que han pasado por el Futbol mexicano. La 
pregunta aquí es... ¿Podrá Camilo también superarlos a 
ellos? Luce difícil, mas no imposible para un portero de esta 
categoría.




